



Pièces	4 Pièces
Superficie	103 m²
Référence	1664 AD
Prix	3 080 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

A deux pas des boutiques de luxe, restaurants gastronomiques et du Palais des Congrès, dans une résidence standing de la Croisette, sécurisée avec gardien 24/7, magnifique appartement entièrement rénové avec des prestations haut de gamme bénéficiant d'une terrasse avec une vue mer et sur les jardins du Grand Hôtel. L'appartement est au 4ème étage exposé Est et se compose d'une entrée, un séjour lumineux avec coin salle à manger et cuisine entièrement équipée, 3 chambres comprenant des dressings et leurs salles de bains, toilettes invités et nombreux rangements. Une cave complète ce bien ...

Nearby from luxury boutiques, gourmet restaurants and the Palais des Congrès, in a luxury residence on the Croisette, secure with 24/7 guard, magnificent apartment completely renovated with high-end services benefiting from a terrace with a sea view and on the gardens of the Grand Hôtel. The apartment is on the 4th floor facing east and composed of an entrance, a bright living room with dining area and fully equipped kitchen, 3 bedrooms including dressing rooms and their bathrooms, guest toilets and plenty of storage space. A cellar completes this exceptional property.

AGENCE IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

